

## **ANTRAG 1**

**der NÖAAB-FCG – AK Fraktion  
an die 129. AK-NÖ Vollversammlung am 13. November 2007**

***Übernahme der Regelung für Langzeitversicherte  
(45/40 Jahre) ins Dauerrecht!***

Die Regierung hat zwar diese Regelung entsprechend dem Regierungsprogramm bis einschließlich 2010 verlängert. Es muss sichergestellt werden, dass für alle Jahrgänge ein abschlagsfreier Pensionsantritt mit 60/55 Jahren möglich ist, wenn 45/40 Jahre gearbeitet wurde.

**Die NÖAAB-FCG – AK-Fraktion stellt in der 129. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag auf Übernahme der Regelung für Langzeitversicherte (45/40 Jahre) ins Dauerrecht.**